

PRESSEMITTEILUNG

Saarbrücken, den 1. Juni 2022

21. Ausgabe des WARNDT WEEKEND vom 3. bis 6. Juni 2022

Willkommen et Bienvenue dans le Warndt !

Vom 3. bis zum 6. Juni 2022 sind die Bürgerinnen und Bürger des Eurodistrict SaarMoselle wieder zum deutsch-französischen Erlebniswochende im Warndt eingeladen.

Ein Event mit gastfreundlicher Atmosphäre, bei dem zahlreiche deutsche und französische Vereine, Verbände, Kommunen und Gemeindeverbände mit über 40 Einzelveranstaltungen ein interessantes und vielfältiges Programm für die ganze Familie anbieten.

Im Programm finden sich bewährte „Klassiker“ wie geführte Wanderungen und Spaziergänge, Radtouren, Kunstausstellungen, Besuche von Museen und historischen Stätten, Konzerte und sonstige Kulturereignisse...

In diesem Jahr stehen Neuheiten auf dem Programm:

- eine Lesung mit musikalischen Einlagen auf dem Industriekulturdenkmal alte Grube Velsen
- ein dreisprachiges Open Air-Konzert im Vorhof der Wendalinuskapelle
- eine Radtour um die Aquatische Maginotlinie, 50 km rund um den Teich von Farschviller bis Puttelange-aux-Lacs
- eine Gourmet-Entdeckung im Schosspark von Hausen
- grenzenloses Wandern mit mehreren Sehenswürdigkeiten: Tierpark Karlsbrunn, Gedenkstein 1000 Jahre Warndt, Rosengarten, Aussichtspunkt auf dem Steinberg
- Für Bonsai-Liebhaber: eine Ausstellung in der Stadt L'Hôpital
- Die Naturfreunde Hérapel organisieren einen großen Familientag mit Unterhaltungsprogramm in Cocheren
- Die Tourist-Info von Forbach bietet eine Fahrt mit dem Segway in Spichern an...

Da ist wirklich für alle etwas dabei!

Kommen Sie und entdecken Sie alle Facetten der Warndt-Region beiderseits der Grenze!

Das komplette Programm:

<http://www.saarmoselle.org/lqde-page311-warndt-weekend.html#top>

Informationen zum Eurodistrict SaarMoselle:

Der Europäische Verbund für territoriale Zusammenarbeit (EVTZ) "Eurodistrict SaarMoselle" wurde 2010 gegründet. Seine Mitglieder sind französische und deutsche Gemeindeverbände, die insgesamt über 600.000 Einwohner vertreten.

Der Eurodistrict SaarMoselle verfolgt das Ziel, die Attraktivität des grenzüberschreitenden Ballungsraumes zu stärken, um sich unter den Regionen Europas zu positionieren und das Wachstum, die Beschäftigung und die Lebensqualität seiner Bewohnerinnen und Bewohner zu sichern. Er setzt sich für die Interessen des grenzüberschreitenden Gebiets ein, erleichtert die Zusammenarbeit zwischen den Verbänden und führt zahlreiche grenzüberschreitende Projekte durch.

Derzeitiger Präsident des Eurodistrict SaarMoselle ist Gilbert SCHUH, Bürgermeister von Morsbach und Vizepräsident des Departementsrats Moselle.

www.saarmoselle.org | info@saarmoselle.org